
 

 

 

 

 

 

 

 

新年おめでとうございます 

昨年は 4 年ぶりに新型コロナウイルス感染拡大による例会の中止を一度も行わなくて済んだ一

年でした。ＦＷＡは感染拡大防止の基本を忠実に守りながら例会を運営し、感染源になる事も有り

ませんでした。しかしながら従来の団体歩行の復活までは至っていません。 

今年は例会を２８回、ウォークメイトを１０回計画しました。昨年の猛暑の経験から夏場の例会

を少なくしています。 

特別例会・バスウォークの『東照宮めぐり』は昨秋「日光東照宮」の回で、大好評の中終えるこ

とが出来ました。バスウォークは遠方の地でのウォーキングが選定、コース下見、計画策定等に多

くの手間が必要である、特に下見の自家用車・運転手の確保が、高齢化の進んでいる協会・スタッ

フの手に余ることから、当分の間休ませていただきます。 

例会は当面、自由歩行での開催を続けます。 

毎年新年のご挨拶で触れていますが、密接は避けたいが、歩く機会はキープしたい方にはイヤーラ

ウンドコースへのご参加をお勧めします、IVVの距離・回数認定も受けられます。また、藤沢まで

の交通機関使用に不安がある、自宅の近くで歩きたい方には「各街道のバーチャル＆リアルウォー

ク」のプログラムも用意しています。ウォーキングの弱点である【継続が難しい】を実感しておら

れる方には、一歩踏み出す背中を押すものが色々ありますのでスタッフにご相談ください。 

最近歩けなくなったとお感じの皆さん、ご自分のペースでまず一歩を！ 

本年も皆さんにとって健康で良い年になりますよう祈念申し上げます。 

会長 馬場 弘之 


